



Thema: Prater Wien

Autor:

Eigener App und kostenloses Internet

Besucher des Wiener Praters können ab sofort kostenlos im Internet surfen. Zusätzlich führt ein neues Informationsleitsystem Einheimische und Touristen optimal durch das 250.000m² große Areal. Für Smartphone Besitzer steht eine Gratis-App zur Verfügung, mit der man punktgenau zu den unzähligen Attraktionen und Gastronomie-Betrieben findet.

Ob mit Handy, Laptop oder iPad, ab sofort ist man im Wiener Prater „online“.

So kann man an heißen Tagen einen der vielen schattigen Gastgärten als erweitertes Büro nutzen, auf der Praterwiese entspannt im Internet surfen, oder über Facebook und Co. mit Freunden in Kontakt bleiben. Die kürzlich installierte WLAN Glocke ermöglicht das kostenlose surfen im Internet und reicht vom Gabor-Steiner-Weg über den Riesenradplatz, die Straße des Ersten Mai und weiter über Schweizerhaus- bzw. Wurstelplatz führend bis hin zur Südportalstraße.